



**Nehima Anai López Vázquez**

**Control de lectura**

**Segundo parcial**

**Antropología médica.**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Licenciatura en medicina humana**

**Primer semestre, grupo “C”**

**Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de octubre del 2024.**

# Carta de Esculapio a su hijo.

Nehima  
Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz.

Scrib®

Como bien dice Esculapio, el querer ser medico no es nada facil. ya que esto implica sacrificar muchas cosas para poder llegar a ser un gran profesional. Es cierto que durante este largo recorrido de formación habran muchos obstaculos en los cuales muchos pueden llegar a quedarse y otros que si podran superarlos hasta llegar a la meta deseada. Un medico como tal debe ser una persona con valores, honesto, generoso y convaleciente con los pacientes que debera atender dejando a un lado los prejuicios y respetando las creencias y tradiciones que tienen cada una de las culturas que existen. Es por eso que se debe tener una ética profesional ante toda situación ya que se deberan guardar secretos y tambien tendras que manejar un lexico adecuado para tener la capacidad de explicar al paciente su padecimiento o su estado de salud. Esta claro que la vida de una persona que aspira ser un gran medico puede llegar a cambiar demasiado, como se menciona en la lectura, es verdad que la privacidad en la vida personal de un medico deja de ser igual, los círculos sociales se rompen, los amigos dejan de estar, la familia de apoyar y dependiendo el éxito profesional que se llega a lograr, sera la forma que te trataran, un dia puedes ser un mediocre y otros un héroe, alagado casi como un dios. Por esa razón es importante tener amor y pasión por servir y hacer el bien de manera general sin importar quien sea el paciente. Crea confia, esfuerzate, lucha y sea un gran medico totalmente dedicado.

# El origen de la vida

N. parcial = "proceso de hominización"

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz.  
Nahima

Scrib

El origen de la vida es un suceso que ha tenido una gran y larga evolución durante el paso del tiempo, se han tenido grandes cuestiones al respecto sobre la realidad del origen de la vida ya que muchos filósofos e investigadores tienen una teoría o un concepto diferente. Saben cómo surgió, ¿dónde comenzó? y muchas otras preguntas más. Es difícil llegar a una respuesta exacta ya que hasta hoy nadie sabe precisamente el concepto original, por lógico que sea, nadie de la actualidad vivió en ese inicio de la vida. Los científicos pueden tener divergencias y que otro desacuerdo entre ellos pero vaya que están de acuerdo con la idea de que hay alguna explicación para el origen de la vida, durante hace mucho tiempo se ha tratado de encontrar esta respuesta, por medio de investigaciones que hoy en día no han tenido éxito total. El panorama de divulgación ha sido utilizada para tratar de explicar el origen de los seres con vida actualmente (no es muy visto ni es conocido pero hay personas que si se cuestionan entre ellas mismas sobre el origen de la vida). Este proceso de evolución y divulgación dice que las moléculas orgánicas tienen información junto con las primeras células, aun que no hay teorías 100% seguras; por ahora se cree que el origen de la vida surgió de la tierra primitiva apartir de moléculas orgánicas con mucha energía.

# Origen del hombre

Dr. Sergio Jimenez Ruiz  
Nehima Scribe

Hoy en día sabemos que el hombre surgió de un ser primitivo (un mono) que ha evolucionado conforme al paso de los años. Desarrollando habilidades y nuevas formas de pensar esto lo hacían para mejorar el entorno en donde vivían para estar mejor cada día, así comenzaban a buscar la manera de crear los utensilios, armas u otras cosas, que necesitaban para su supervivencia. Dentro de esta clasificación los humanos formamos parte de los primates" ya que compartimos muchas cosas en común con esa especie físicamente, claro los seres humanos con mayor capacidad de razonar y pensar antes que los animales de los cuales se origina el hombre. La diferencia que tenemos es que aparte de ser más pensantes, también caminamos en dos extremidades de forma derecha con la espalda recta, cosa que en animales pueden pasar pero ellos no lo hacen con la espalda recta. Bien durante la investigación del ser humano los restos fosiles encontrados han sido de muchísimas diferencias / formas ya que unos han tenido la forma del cráneo diferente a los otros esto creo se debe al desarrollo que van teniendo conforme evolucionan al paso del tiempo con el posible fin de ser una especie intelectualmente fuerte físicamente para poder sobrevivir y sacar a sus hijos adelante. Comenzaron a implementar la agricultura para poder conseguir alimentos y cultivaron maíz, frijol, chile y otras cosas más; con esto podían alimentarse todos los días de su vida.

# Características psicosomáticas de los primates.

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
Nehima

La personalidad del ser humano con los primates es muy similar ya que de ellos evolucionamos por lo tanto la mayoría de nuestras actividades provienen de ahí. Obviamente con el paso del tiempo fuimos cambiando nuestro comportamiento para mejorar nuestros aspectos y actuar como una especie diferente a la primitiva. Gran parte de nuestra personalidad la creamos desde que somos niños ya que a ciertas edades solemos actuar de la misma manera que otros lo hacen, pero en si solemos que todos tenemos distinta forma de ser, pensar y actuar. que con el paso del tiempo logramos descubrir esto ocurre cuando vamos ampliando nuestro conocimiento, conforme vayamos recorriendo el mundo más cosas iremos aprendiendo apartir de las relaciones o vínculos que creamos con otras personas es como va ampliandose más nuestro pensamiento. Bien dice la lectura que por más que somos hijos de la misma mamá no significa que tengamos el mismo carácter y la misma forma de ser, en la sociedad que nos rodea, ya que ahí es donde entra el tipo de comportamiento que tengamos; por ejemplo: uno puede ser callado y tímido, el otro serio y alejado o bien aventado y sin pena de expresar sus sentimientos y emociones ante un grupo de personas, por eso el desarrollo del comportamiento durante el paso del tiempo ha sido importante.

## Referencias bibliograficas

1. Facultad de ciencias de la salud. Universidad Anáhuac. Carta de Esculapio a su hijo
2. CFE.R.Chandebois, Pour en fingir aveces el darwinisme. Une nouvelle logique do vivant, Espace 34, Mont-pellier 1993, 268
3. C.R.I.R.G.J.S(S.P) Revista ¿Cómo vez?-Divulgacion de la ciencia, UNAM.<Https://www.comoves.unam.mcñx/números/artículo/32/origen-y-evolución-del-ser-humano>
4. Gartner,& Weiss. (2027). Studying personality un zoos: implication for the management, welfare and conservation of great apes. International zoo yearbook.doi:10.1111lizy.12189